

Nations Unies : la fin de la mission de maintien de la paix en Haïti est imminente



Nations Unies, 4 avril (RHC)- Jean-Pierre Lacroix, secrétaire général adjoint des Nations unies aux opérations de maintien de la paix, a déclaré que la fin de la mission de maintien de la paix des Nations unies en Haïti était imminente.

Jean-Pierre Lacroix ,a ajouté au cours d'une réunion du Conseil de Sécurité que l'ONU soutenait le désir des autorités haïtiennes de mettre fin au mandat de la Mission des Nations unies pour l'appui à la justice en Haïti au mois d'octobre prochain.

« L'ONU soutient également le souhait des dirigeants haïtiens de voir les autorités locales assumer en totalité la sécurité du pays », a-t-il relevé.

Le secrétaire général de l'ONU, Antonio Guterres, a par ailleurs recommandé de continuer à aider Haïti à travers un bureau consultatif stratégique restreint.

« Cette recommandation est basée sur l'évaluation des besoins les plus urgents des Haïtiens, et constitue le format idéal pour répondre à ces besoins », a souligné Jean-Pierre Lacroix.

Si cette recommandation est adoptée, la mission des Nations unies travaillera pendant les six prochains mois à aider les dirigeants et le peuple haïtiens dans les domaines qu'ils jugeront prioritaires.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/187574-nations-unies-la-fin-de-la-mission-de-maintien-de-la-paix-en-haiti-est-imminente>



Radio Habana Cuba